



Más de 20 mil cargos estarán en juego el próximo año

OTILIA CARVAJAL

—nacion@eluniversal.com.mx

En el proceso electoral del próximo año se renovarán más de 20 mil cargos de elección popular, incluyendo la Presidencia de la República, y los integrantes de la Cámara de Diputados y del Senado.

La jornada electoral se llevará

a cabo el 2 de junio de 2024, en la que se disputarán cargos a nivel local y federal.

A nivel federal estarán en juego 128 senadurías y 500 diputaciones. De acuerdo con el Instituto Nacional Electoral (INE) habrá una lista nominal de 98 millones de ciudadanos en condiciones de votar.

Para la jornada de elecciones se llevará a cabo la instalación de 170 mil casillas; habrá 42 mil capacitadores y asistentes electorales, así como 7 mil supervisores electorales para verificar el funcionamiento del proceso.

Por otra parte, durante el mes de octubre de este año, la autoridad electoral debe definir los topes máximos de gastos de pre-



campana y campana por precandidatura y candidatura.

Se prevé que las precampañas inicien en la primera semana de noviembre, pese a que en otros años habían arrancado hasta la tercera semana.

Durante este mes de septiembre, el INE recibirá las solicitudes para candidaturas independientes a la Presidencia de la República, así como para diputaciones y senadurías. ●


98**MILLONES**

de ciudadanos integrarán la lista nominal en 2024, según el INE.